
2012～2013年度 No.1

第 3 回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

阿久津地区ガバナー 鈴木第１副地区ガバナー 塩月第２副地区ガバナー

○  L青木秀茂　　 委員長  L岡田喜一郎　副委員長 ○  L須藤修　　　　副委員長

○  L根津万寿夫　委員  L五箇一善　　 委員 ○  L矢島武士　　 委員

 L武市通孝　　 委員  L岩田護　　　　委員 ○  L芹澤貴美子　委員

 L五十嵐昌平　委員  L浜田一真　　 委員  L清水雪男　　 委員
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作　成　者 　Ｌ　矢島武士

次　　　第

議　　　題

○
SA
L鷹箸貞夫

○
担当RCP
L中山道則

担当副会計
L吉田宗一郎

　出席オブザーバー

審議経過事項の概要

次回開催日時
　　　　　　場所

第3回YEセミナーについて・・・日程は変更なし。当日の役割は青木委員長に一任

　２０１２年１０月１５日　月曜日　　　　１５時００分　～　１６時３０分　於：AP西新宿

YE委員会

 L　青木秀茂

キャビネット報告（担当副幹事）

審　議　　別紙議題による

日程確認・調整

次回開催確認

出　席　者

織本委員会からの引継ぎ
YE委員会繰越金が\1,000,000の見込→一般会計にもどすのか？
YEレポート50頁800部で\500,000。各クラブに3部（織本前委員長）。青木委員長が100
部保管予定。
YE派遣生をスポンサークラブの例会に出席させ、帰国報告を行わせる。

第2回YEセミナーの反省
出席者は73名。ガバナーの意向や帰国報告会があるため、各方面に動員を依頼した。
全体的に出席状況が悪いことについて
①YE委員会そのものの委員の出席が少ない。自費にての飲食を伴う企画も必要では
ないか（L鷹箸)
②新しい人に参加してもらうための方法→ダイレクトメール、リジョン別セミナー、例会
訪問
（L芹澤）

委　員　会　報　告

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・進行　Ｌ

ガバナー挨拶　（委員長挨拶）

前回議事録確認

　２０１２年９月１９日　水曜日　　　　　１５時４５分　～　１７時３０分

キャビネット事務局会議室
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審議経過事項の概要

No.2

330複合は、タイ・MD4からの受け入れの人数を減らす意向(富田委員長）

議　　　題

2,007年7月よりホームステイ、ユースキャンプをミックスしてからYCEへ。
YEかYCEかはMDの判断でよい。

冬期派遣生受け入れについて
マレーシアから1名、シンガポール・ボルネオから2名受け入れ（期間等、次第通り）
ホスト家庭を新規開拓したい(青木委員長）
ホスト家庭を探した上で、単位クラブに承認を要請（予算については相談。補助金は
キャビネット協賛金を使う方法もあり）
L根津よりホスト家庭候補資料提出あり。
参考：あしなが育英会からMD4で多人数を派遣したい(青木委員長）

330にイタリアで1名枠あり。渡航費は昨年実績では冬期22万円。
ペルー派遣35万円、マレーシア派遣17万円。イタリア以外はまだ派遣枠あり。
派遣についてはもっと広報が必要ではないか。
ライオン誌、メール、サバンナ、ホームページを活用できないか。
協賛金のお願いとともに（L芹澤）


